

HOFHEIM

Farbenfrohes Etikett

Von Andrea Rost

Julija Ogradowski gewinnt mit ihrem farbenfrohen Aquarellbild den diesjährigen Etiketten-Wettbewerb für den Riesling aus dem städtischen Weinberg.

Ein junges Paar genießt einen sonnigen Tag beim Picknick im Weinberg. Im Hintergrund sieht man den Kirchturm von Diedenbergen. Diese Szene zeigt das Etikett, das die Künstlerin Julija Ogradowski für die Flaschen des Diedenbergener Sonnenhanges 2015 entworfen hat.

Ogradowski, die in Russland geboren ist, an der Moskauer Textil-Akademie studiert hat und heute in Warstein-Belecke wohnt, hat mit ihrem farbenfrohen Aquarellbild den diesjährigen Etiketten-Wettbewerb für den Riesling aus dem städtischen Weinberg gewonnen.

Insgesamt haben 26 Künstlerinnen und Künstler Arbeiten eingereicht, 20 kamen aus Hofheim, sechs von außerhalb. Dass sich die Jury am Ende für Julija Ogradowski entschieden hat, teilte Stadtrat Wulf Baltruschat bei der Eröffnung der Ausstellung im Rathaus-Foyer am vergangenen Wochenende mit. Alle eingereichten Werke sind dort bis zum 16. September zu sehen.

Preisträgerin Julija Ogradowski, die ihr Bild „Ein schöner Tag voll Harmonie ist wie ein Edelstein“ genannt hat, erhielt 500 Euro sowie 24 Flaschen des Diedenbergener Weins.

Der Weinetiketten-Wettbewerb fand zu zehnten Mal statt. Die Teilnehmer mussten mindestens 18 Jahre alt sein und in Hofheim wohnen oder Mitglied in einem Hofheimer Verein sein.

Artikel URL: <http://www.fr-online.de/hofheim-und-main-taunus/hofheim-farbenfrohes-etikett,1472862,34689918.html>